

Con el objetivo de reactivar las Pymes de nuestra comuna, desde hoy jueves se realiza en la Plaza Comunal la primera Feria Productiva Mercado La Cruz, organizada por la I. Municipalidad de La Cruz y su unidad de Fomento Productivo en conjunto con la agrupación crucina de emprendedores Limay.

La muestra permanecerá abierta hasta el sábado 7 de agosto y cuenta con más de 40 módulos para ser visitados, los que incluyen una variada oferta de productos de producción propia que como artesanía, zapatería y vestuario, venta de alimentos, verduras, hortalizas y juegos didácticos. También es posible encontrar hermosos y auténticos regalos para este fin de semana, cuando se celebra el Día de la Infancia.

#### Anuncio Patrocinado

Al mismo tiempo, los visitantes podrán participar en talleres y actividades culturales. Y también la alcaldesa Filomena Navia Hevia ha dispuesto de atenciones de oficinas municipales para acercar el trabajo municipal a la ciudadanía, en un recorrido que cuenta con todos los protocolos exigidos por la autoridad sanitaria.

Para la alcaldesa de la comuna, esta exposición busca fortalecer la compleja situación que el ámbito del emprendimiento ha tenido en estos últimos años debido a la pandemia por coronavirus, además de abrir oportunidades para productores locales que buscan generar ingresos. "Queremos que la gente tenga instancias de generación de ingresos y sabemos que el emprendimiento es tremadamente importante. Hay gente que ha perdido sus trabajos, que ha invertido y emprendido y tienen que contar con una municipalidad que los apoya así que al menos estoy muy contenta de que esto se esté dando", señaló la máxima autoridad comunal.

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



Del mismo modo, también es importante que la sociedad local exprese su solidaridad hacia personas que, pese al difícil escenario comercial, han seguido impulsando sus negocios. "El llamado es a que la gente venga a La Cruz a comprar sus regalos y cosas para el día del niño. Y no solamente eso, además de verduras frescas, plantas, artesanías, joyas, una diversidad de productos hermosos que están ahí a precios que son al alcance del bolsillo y que han sido elaborados por manos de emprendedores y emprendedoras crucinas. De esta manera nos apoyamos todos", concluyó la alcaldesa.

y tú, ¿qué opinas?